



MUNICIPALIDAD DE COPÁN RUINAS

Puerta Cultural de Honduras al Mundo



NOTA ACLARATORIA

El suscrito jefe del departamento de compras, Héctor Domingo Rodríguez Vásquez; por medio de la presente hace constar que durante la semana del 17 de Octubre al 21 de Septiembre del 2022, no se realizaron compras de ninguna clase para la emergencia provocada por el virus COVID-19 tanto en el programa Fuerza Honduras como con fondos municipales.

Y para los fines que al interesado convenga, se extiende la presente en la Ciudad de Copan Ruinas, departamento de Copan a los 21 días del mes de Octubre del 2022.

HECTOR DOMINGO ROGRIGUEZ
DEPARTAMENTO DE COMPRAS

